



# Heimatfest in Lütz



In Lütz wurde ein zünftiges Heimatfest gefeiert (s. Bericht auf Seite 8).

Foto: TT

27.7.2013

Heimatfest in Lütz bei echtem Kaiserwetter

# Altes Handwerk und Trachtentänze

An beiden Festtagen gab es frisches Bauernbrot und leckeren Streuselkuchen aus dem alten Backes



Lothar Marx ist zwar kein gelernter Bäcker, aber er zauberte mit fachkundiger Hilfe leckeres Backesbrot. Fotos: TT



Der Schuster ist ein echter Handwerker und auch heute noch für individuelles Schuhwerk, etwa in der Orthopädie, gefragt.

Lütz. Frisches Backesbrot, Handwerk und Geselligkeit gaben am vergangenen Wochenende in der kleinen Hunsrückgemeinde Lütz den Ton an. Das Heimatfest hielt jeweils am Nachmittag duftendes Bauerbrot und Streuselkuchen aus dem mit Reiserschanzen „gestochten“ Backes sowie eine reich bestückte Kuchentheke für die Gäste bereit. Pünktlich um 15 Uhr

eröffnete der Heimat- und Verkehrsverein bei Kaiserwetter das kleine Fest im Schatten der Pfarrkirche. Neben dem Verkauf der dunklen Brotlaibe stand samstags vor allem das gesellige Zusammensein im Vordergrund. Am Sonntag begann das Backes- und Heimatfest - wie es im Programm vorgesehen war - erst am Nachmittag. Einige Handwerker-

stände, zum Beispiel ein orthopädischer Schuhmacher sowie die obligatorische Kuchentheke lockten ab 13.30 Uhr die Gäste, der Auftritt der Trachtengruppe Lütz mit ihrem bunten Bändertanz war der Höhepunkt im Programm. Der geschnitzte „Lützer Kuckuck“, von Franz Henneberger geschaffen, spielte dabei natürlich eine wichtige Rolle.